

Liebe Leserinnen & Leser, liebe Ehrenamtliche,



„Die Demokratie lebt vom Ehrenamt“ – das hat uns schon Theodor Heuss, der erste Bundespräsident, mit auf den Weg gegeben. Die Demokratie lebt davon, dass die Menschen die Gesellschaft mitgestalten und sich für ihr Gemeinwesen verantwortlich fühlen.

Im Jahr 1985 beschlossen die Vereinten Nationen, fortan am 5. Dezember eines jeden Jahres den Internationalen Tag des Ehrenamtes zu feiern. An diesem Tag zeigen wir unseren Ehrenamtlichen besonders, dass sie uns wichtig sind und dass wir Ihnen für Ihren selbstlosen Einsatz danken. Ob in den Rettungsdiensten, der unmittelbaren Nachbarschaft, ob im Verein, in vielfältigen privaten Initiativen, Stiftungen oder den Selbsthilfegruppen:

Das Ehrenamt in Starnberg hat viele Namen und viele Gesichter. Das ehrenamtliche Engagement ist ein besonders wertvoller Beitrag für unsere Stadt. Das erleben wir gerade besonders angesichts des großen gesellschaftlichen Engagements

für Menschen, die in der Corona-Krise in Not geraten sind oder für Menschen, die aus ihren Heimatländern fliehen mussten. Durch das Engagement unserer zahlreichen Ehrenamtler entstehen soziale Netze vor Ort, die für ein menschliches Miteinander unerlässlich sind.

Allen Ehrenamtlichen ist dieser Tag gewidmet. Ich möchte mich noch einmal ganz herzlich für Ihren selbstlosen Einsatz bedanken und hoffe, dass dieser Tag dazu beiträgt, dass sich viele Menschen finden, die Ihnen nacheifern. Für diesen bestimmt nicht immer einfachen und natürlich auch sehr zeitintensiven Einsatz möchte ich Ihnen nicht nur persönlich danken, sondern Ihnen auch den Dank von Stadtverwaltung und Stadtrat übermitteln.

Vielen Dank für Ihren Einsatz!

*Ihr
Patrick Janik*

Patrick Janik
Erster Bürgermeister